

INSTRUCCIONES

- (1)
- (2) Documento nacional de identidad.—Si no tiene ocho cifras, deje blancos a la izquierda.
- (3) Fecha nacimiento.—Expresa días (dos cifras), mes (dos cifras) y año (sólo con las dos últimas cifras; es decir, las decenas y unidades). Si el día, mes o año sólo tiene una cifra significativa, utilice siempre ceros a la izquierda.
- (4) Sexo.—Consignar sólo V o H, según se trate de varón o hembra.
- (5) Estado civil.—Utilice las siguientes siglas: soltero, S; casado, C; viudo, V.
- (6) En turno, puesto que pretende e idiomas; tache lo que no interese.
- (7) Es suficiente que se haya realizado antes de expirar el plazo de treinta días concedidos para la presentación de los documentos exigidos, una vez publicada la lista de aprobados en la oposición.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Huelva referente al concurso-oposición para proveer dos plazas libres de Oficial de oficio de segunda Mecánico de la plantilla del personal operativo de taller de esta provincia.

Relación del personal que ha solicitado tomar parte en el concurso-oposición de dos plazas libres de Oficial de oficio de segunda Mecánico de la plantilla del personal operativo de taller de esta provincia, cuyo anuncio fué publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 17 de febrero de 1969.

De conformidad con lo preceptuado en el Reglamento General de Trabajo del Personal Operario de los Servicios y Organismos dependientes del Ministerio de Obras Públicas, de 16 de julio de 1959, el personal que deberá asistir por reunir las condiciones exigidas es el siguiente:

Don Guillermo Carbajosa Sánchez.
Don Manuel Vázquez Domínguez.
Don José Ángel Lobo.

El Tribunal se constituirá en la Jefatura Provincial de Carreteras de esta provincia el día 16 de abril del corriente año, a las once horas, en donde deberán comparecer todos los solicitantes relacionados.

El Tribunal lo constituirán los siguientes señores:

Presidente: Don José de la Mano Lastras, Ingeniero Jefe.
Vocales:

Don Juan B. Peña Suárez, Ingeniero de Caminos.
Don José María Riboo Quintela, Ayudante de Obras Públicas.

Secretario: Don Juan Leal Díaz, Técnico administrativo.

Huelva, 26 de marzo de 1969.—El Ingeniero Jefe.—1.780-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química física» de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 8 de enero pasado («Boletín Oficial del Estado» del 28) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto adscrita a «Química física», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universi-

dad, este Rectorado ha acordado se publique la relación de aspirantes al concurso-oposición de referencia:

D. José Antonio Rodríguez Cheda.
D. Jesús Riosalido Gual.
D. Francisco García Blanco.
D. Carlos Menduñía Fernández.

Los señores anteriormente reseñados son los únicos solicitantes.

Madrid, 13 de marzo de 1969.—El Secretario general, F. Hernández-Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de los Tribunales del concurso-oposición a las plazas de Maestros de Taller o Laboratorio que se indican de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Valencia por la que se señala lugar, día y hora para la presentación de los opositores

De conformidad con lo dispuesto en la norma V de la Orden de 26 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 12 de julio) por la que se convoca concurso-oposición para cubrir vacantes de Maestros de Taller o Laboratorio y Capataces de Escuelas Técnicas, se pone en conocimiento de los señores opositores admitidos a las plazas de Maestros de Laboratorio vacantes en esta Escuela que a continuación se relacionan que la presentación y entrega de cuestionarios fijados en la norma VI de la Orden de convocatoria ante estos Tribunales tendrá lugar en la sala de juntas de la Escuela, paseo del Mar, 19, en las siguientes fechas y horas:

Laboratorio de «Motores y Maquinaria Agrícola», día 24 de abril próximo, a las dieciocho horas treinta minutos.

Laboratorio de «Genética y Fitopatología», día 24 de abril próximo, a las trece horas.

Laboratorio de «Física», día 24 de abril próximo, a las diecisiete horas.

Laboratorio de «Análisis Agrícola», día 24 de abril próximo, a las doce horas treinta minutos.

Laboratorio de «Química», día 24 de abril próximo, a las dieciocho horas.

Laboratorio de «Fitotecnia y Cultivos Extensivos», día 24 de abril próximo, a las once horas.

Valencia, 28 de febrero de 1969.—Los Presidentes, Antonio Coloma Pérez, Manuel Arroyo Varela, Luis Baguena Corella, Angel Trinidad Mateos y José Puerta Romero.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a Celadores del Cuerpo Especial Subalterno del Museo del Prado por la que se anuncia fecha del sorteo de los aspirantes y se hace público el programa para el citado concurso-oposición.

Se comunica a los señores aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 29 de abril de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de junio) para cubrir 12 plazas de Celadores del Cuerpo Especial Subalterno del Museo del Prado, y a todas aquellas personas a quienes pudiera interesar, que el sorteo para determinar el orden de actuación